

## En Ushuaia, las fuerzas policiales implementan un innovador método: utilizan armas de paintball para identificar motos que participan en “picadas”

Policiales



Publicada el: 08/02/25	Visitas: 174
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 163	Puntaje: 4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/en-ushuaia-las-fuerzas-policiales-implementan-un-innovador-metodo-utilizan-armas-de-paintball-para-identificar-motos-que-participan-en-picadas\\_17151.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/en-ushuaia-las-fuerzas-policiales-implementan-un-innovador-metodo-utilizan-armas-de-paintball-para-identificar-motos-que-participan-en-picadas_17151.php)

# EN USHUAIA, LAS FUERZAS POLICIALES IMPLEMENTAN UN INNOVADOR MÉTODO: UTILIZAN ARMAS DE PAINTBALL PARA IDENTIFICAR MOTOS QUE PARTICIPAN EN 'PICADAS'

*Policiales*

*En Ushuaia, las fuerzas policiales implementan un innovador método: utilizan armas de paintball para identificar motos que participan en “picadas”*

**En Ushuaia, las fuerzas de seguridad adoptan un novedoso enfoque: emplean armas de paintball para identificar motocicletas involucradas en picadas.**

## **Controversial Control de Tránsito en Ushuaia: Uso de Armas de Aire Comprimido Genera Debate**

Recientemente, se han viralizado videos que muestran un inusual control de tránsito llevado a cabo por agentes de la Policía en Ushuaia, Argentina.

En estas imágenes, los efectivos intentan detener a motociclistas utilizando armas de aire comprimido cargadas con bolas de pintura (paintball).

Esta práctica ha suscitado una fuerte polémica entre los vecinos de la ciudad.

La Policía de Tierra del Fuego justificó el uso de estas armas alegando que responde a las “reiteradas denuncias por picadas ilegales en la ciudad”.

Según informaron, estos vehículos circulaban a alta velocidad, poniendo en riesgo la seguridad de los ciudadanos.

Desde la comisaría primera se detectaron ocho vehículos realizando picadas en la avenida Maipú, los cuales se dieron a la fuga al notar la presencia del móvil policial.

“Los infractores fueron nuevamente observados ignorando las señales de alto y avanzando hacia el personal policial”, indicaron desde la fuerza en una entrevista con Infofueguina.

El subcomisario Gastón Sánchez señaló que el operativo fue implementado en respuesta a las quejas de los vecinos.

“Es algo que se viene repitiendo todas las noches, especialmente ahora durante las vacaciones, y se ha incrementado el uso de motocicletas”, afirmó.

Adicionalmente, mencionó que estos controles se realizan diariamente en horario nocturno, abarcando denuncias de ruidos molestos, motos sin luces, picadas y vehículos circulando sobre las veredas.

Sánchez defendió el uso de las armas de aire comprimido, asegurando que no representan un peligro para los involucrados.

“Se trata de un arma no letal que funciona con aire comprimido”, explicó, señalando que la munición es “una bolita de gelatina dura, cuyo propósito es identificar al infractor para que en el próximo control se lo ubique”.

Según el subcomisario, este método ha demostrado ser efectivo, ya que ha permitido la incautación de vehículos y ha llevado algunos casos ante la Justicia, debido a las maniobras peligrosas de ciertos conductores que comprometen la seguridad de los policías.

Fuente: El Telegrafo

## Imágenes

**EN USHUAIA, LAS FUERZAS POLICIALES IMPLEMENTAN UN INNOVADOR MÉTODO: UTILIZAN ARMAS DE PAINTBALL PARA IDENTIFICAR MOTOS QUE PARTICIPAN EN 'PICADAS'**

fuerzas policiales implementan un innovador metodo utilizan armas de paintball para identificar motos que partic

## Tags

policial, ushuaia, subcomisario, denuncias, picadas, paintball, identificar, vecinos, llevado, motocicletas, seguridad, comprimido

## Noticias relacionadas

**4.2 \*** Cuatro armas de fuego y dos pistolas de aire comprimido fueron incautadas durante un operativo policial en Maldonado

**4.3 \*** Cuatro jóvenes, incluido un menor, fueron arrestados en El Tizón por la policía, que también logró incautar cuatro armas y dos pistolas de aire comprimido

**4.9 \*** Niño sufre heridas tras un incidente con arma de aire comprimido mientras jugaba con su niñera

**4.7 \*** Inspector de Tránsito utiliza pistola de aire comprimido contra infractor y cuenta con el apoyo del intendente

**4.6 \*** Obras en la pista de picadas: Idm asegura que no impactarán en el Humedal del Arroyo Maldonado

**4.3 \*** Habitantes registran picadas frente a Kibón; autoridades impusieron 180 sanciones en Prado y la rambla

**4.4 \*** Un joven sufre lesiones tras picada de motos, pero se resalta un plan piloto para regular estas competencias

**4.8 \*** *Controversia en Maldonado por nuevo proyecto de pista de picadas: moradores cuestionan el impacto en el humedal cercano*

**3.9 \*** *Controversia por la construcción de una pista de picadas en los humedales: vecinos y organizaciones alzan su voz*

**4.1 \*** *Tacuarembó: condenan a prisión al joven que acabó con la vida de un amigo tras dispararle con una escopeta de aire comprimido*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo